

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 09.12.2015

Anfrage Nr.: 0077/2015/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 03.12.2015

Betreff:

**Fonds, Beteiligungen, Aktien der Stadt / städtischen
Gesellschaften**

Schriftliche Frage:

Hält die Stadt / halten die städtischen Gesellschaften Fonds, Beteiligungen oder Aktien an Gesellschaften der Kohle-, Öl- und Gasindustrie oder der Atomindustrie?

Antwort:

Stadt Heidelberg:

Die Stadt verfügt nicht über liquide Mittel, die langfristig angelegt werden können, so dass eine Anlage in Investmentfonds von der Stadt Heidelberg nicht praktiziert wird. Geldanlagen der Stadt erfolgen mit einem kurzfristigen Anlagehorizont als Festgeld. Das gleiche gilt für den Eigenbetrieb der Stadt.

Städtische Gesellschaften:

Von den städtischen Gesellschaften hat nur die Stadtwerke Heidelberg GmbH eine entsprechende, aber sehr geringe Beteiligung.

Die Stadtwerke Heidelberg GmbH ist mit 1,2 % an der Trianel GmbH beteiligt. Die Trianel GmbH betreibt ein Kohlekraftwerk in Lünen. Wobei das Interesse der Stadtwerke nicht in diesem Kohlekraftwerk liegt, sondern in den vielfältigen Aktivitäten der Trianel im Bereich Erneuerbare Energie.